

Gelungener Jahresabschluss für unsere Tennisdamen 40

–

Im zweiten Spiel in der Winterrunde reisten unsere Tennisdamen von Empor/Grün-Rot Wittenberge Ü40 bereits am Sonnabend nach Berlin um am Sonntag früh ihr letztes Spiel in diesem Jahr gegen die Fachvereinigung Tennis e. V. auszutragen.

Man trennte sich 3:3 und beide Mannschaften waren mit diesem Ergebnis zufrieden .Nicht verlieren das war wichtig. Nach den Einzelspielen welche mit 3:1 verloren wurden, konnte ein Unentschieden noch erreicht werden, wenn beide Doppel gewonnen werden. Und das gelang unseren Damen. Ein guter Jahresabschluss.

Petra Neumann gegen Martina Kindt 6:3 und 6:0, Elke Pusch gegen Simone Dutack 3:6 und 6:7, Sandra Straßburg gegen Ute Reich 6:2, 3:6 und 9:11, Sabine Vogler gegen Cornelia Witt 3:6 und 1:6. In den Einzelspielen war für unsere Damen bis auf Petra Neumann wenig zu holen. Alles konzentrierte sich jetzt auf die Doppel.

Neumann/Pusch gegen Dutack/Fuchs 6:0 und 6:1, Straßburg/Vogler gegen Reich/Witt 2:6, 6:2 und 10:3. Mit diesem Ergebnis sicherte sich die Damenmannschaft den 2. Tabellenplatz.

Die weiteren Spiele in der Winterrunde sind erst im neuen Jahr und man geht mit viel Selbstvertrauen an die Aufgabe wie im vergangenen Jahr das Endspiel zu erreichen.